

Fecha <b>18.02.2021</b>	Sección <b>Nación</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------

## En la congeladora



**P**ues allí está la iniciativa del senador Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política y líder de la fracción de Morena en el Senado de la República, para reformar la Ley del Banco de México, que fue aprobada el 9 de diciembre del año pasado en la Cámara de origen. El sector financiero y el propio Banco de México en noviembre del año pasado levantaron la voz para precisar los riesgos y evitar su aprobación.

La iniciativa, planteaba apoyar a las familias que reciben sus remesas en efectivo. Pero no pudo validarse, ya que la mayoría de los dólares que los paisanos les envían es de manera electrónica. La propuesta a todas luces pone en riesgo la autonomía del Banco de México y las reservas internacionales.

La alerta que prendió los focos rojos, fueron los mensajes de Twitter de los subgobernadores del Banco de México Gerardo Esquivel y Jonathan Heath, nombrados por el Presidente López Obrador. El primero se pronunció en varias ocasiones para señalar que la iniciativa no era viable y el segundo, fue directo al señalar que la iniciativa estaba dirigida para favorecer a un banco mexicano que no tiene representación en Estados Unidos.

La iniciativa con proyecto de decreto para reformar los artículos 20 y 34, en la Cámara de Diputados no tuvo fácil su camino. Fue programado para su aprobación en el pleno el 15 de diciembre al no tener acuerdo se pospuso para debatirlo.

En el parlamento abierto para la Reforma a la Ley del Banco de México, hubo voces que sí se escucharon en Palacio Nacional. Arturo

Herrera, Secretario de Hacienda, y Santiago Nieto Castillo, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, señalaron que vulneraría la autonomía del Banco Central.

En la Cámara de Diputados la mayoría parlamentaria de Morena ya no la tiene en la agenda, en este momento está la Reforma al Sector Eléctrico para votarla el 23 de este mes y en seguida, el tema de la Cannabis. Esto confirma que la iniciativa para reformar la Ley del Banco de México está en LA CONGELADORA.

### SUSURROS

Luisa María Alcalde Luján, titular de la secretaría del Trabajo, se reunió con empresarios vinculados al turismo de Quintana Roo, Jalisco, la Ciudad de México y Baja California, para ofrecerles la fuerza laboral de 50 mil becarios de Jóvenes Construyendo el Futuro y así reiniciar actividades en centros de trabajo. La propuesta fue bien recibida y en esta estrategia nacional se apartaron nada menos que 2 mil 500 millones de pesos.

Quien trabaja por transformar el modelo de Gobierno local, basado en una visión progresista y humanista es Laura Beristain Navarrete, Alcaldesa del Municipio de Solidaridad y también presidenta de la Asociación de Autoridades Locales de México A.C. (AALMAC), pues al reunirse con la directiva de esa Asociación que agrupa a 800 alcaldes del país, hizo énfasis en impulsar una Agenda Municipal Nacional que incluya el fortalecimiento financiero de los ayuntamientos, ante la crisis ocasionada por el Covid-19. Y para muestra de su compromiso con la causa, su Gobierno sin endeudarse ni poner en riesgo las finanzas de solidaridad, emprendió un plan para responder ante la pandemia y la reactivación de la economía.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24 HORAS.



LEE MÁS COLUMNAS

